

**INFORMES DE AUDITORÍA DE CUENTAS Y FISCALIZACIÓN DE LOS
ÓRGANOS DE CONTROL EXTERNO DE LA DIPUTACIÓN**

Remitida en tiempo y forma la Cuenta General correspondiente al ejercicio 2015, con la información relativa a dicha cuenta y la documentación adicional, en soporte informático y el procedimiento telemático, a que se refiere la Instrucción del Tribunal de Cuentas, no consta hasta la fecha, en esta Diputación Provincial de Guadalajara, emisión de informe de auditoría de cuentas y de fiscalización, por parte de los Órganos de control externo.